

## CONMEMORACIÓN DEL DÍA DE LA MUJER

**E**l anhelo de la equidad no nace porque un montón de mujeres se junten, nace porque mujeres libres se juntan para liberar de la opresión cultural a su género. (Marcela Lagarde).

El Día Internacional de la Mujer es una fecha conmemorativa en muchos países del mundo. La Organización de las Naciones Unidas (ONU) declaró el 8 de marzo como Día Internacional de la Mujer. En este día se conmemora la lucha de la mujer por su participación, en pie de igualdad con el hombre, en la sociedad y en su desarrollo íntegro como persona; pero no debemos olvidar que un siglo después aún hay objetivos que no se han logrado eliminar como la “**no discriminación de la mujer en el trabajo**”.



Este día se reivindica la lucha por la **libertad, igualdad, justicia y paz social**; con el se pretende que las mujeres se reconozcan como parte de la vida pública y requieran su pertenencia y protagonismo en una historia mayoritariamente protagonizada por hombres y así contada.

Este 8 de marzo de 2023, súmate a la conmemoración de ONU Mujeres y Naciones Unidas del Día Internacional de la Mujer bajo el lema: “**Por un mundo digital inclusivo: Innovación y tecnología para la igualdad de género**”.

Es por eso, que el lema de este año está enfocado en hacer conciencia y un llamado a los gobiernos, para que se aceleren sus esfuerzos en erradicar la brecha de género persistente que no permite que las mujeres en todo su ciclo de vida puedan gozar de los beneficios de la tecnología; así como también trabajar por conseguir un mundo digital más seguro, más inclusivo y más equitativo.

La conmemoración del Día de la Mujer ha adquirido una dimensión global para las mujeres, tanto de los países desarrollados como de aquellos en vías de desarrollo.

El creciente movimiento internacional de las mujeres, fortalecido con las conferencias mundiales de las Naciones Unidas sobre la mujer, ha ayudado a que su conmemoración ofrezca la oportunidad de incrementar el apoyo a los derechos y la participación de las mujeres en las esferas política y económica.

Varios hitos marcan este día: un **levantamiento de mujeres rusas**, una **ocupación de trabajadoras neoyorkinas**, una **protesta de mujeres de Manhattan** y una **Conferencia Internacional de Mujeres en Dinamarca**.

La Corte Suprema de Justicia aprovecha la oportunidad para exhortar a todas las mujeres a continuar luchando por la reivindicación de sus derechos y la consolidación de una igualdad real.